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Samarinda, biwara.co – Veridiana Huraq Wang, Ketua Komisi III
DPRD Kaltim, telah menegaskan bahwa pihaknya di DPRD Kaltim
akan turut memperjuangkan anggaran untuk para atlet yang akan
berpartisipasi dalam Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI pada
tahun 2024 di Aceh-Sumut.

Selain itu, ia juga mendorong pemprov Kalimantan Timur untuk
memberikan pembinaan dan fasilitas yang maksimal kepada para
atlet di Bumi Mulawarman agar mereka dapat berlatih dengan
optimal.

Menurut  Veridiana,  para  atlet  harus  diberi  pembinaan  dan
difasilitasi oleh Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI)
Kaltim agar mereka dapat meningkatkan kemampuan dan kualitas
performa mereka.
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Hal ini penting dilakukan karena persiapan yang matang dan
optimal akan membantu para atlet meraih hasil terbaik di PON
XXI nanti.

“Harus  diberi  pembinaan-pembinaan  serta  difasilitasi  KONI
Kaltim,  agar  mereka  bisa  latihan  dengan  maksimal,”  kata
Veridiana, Selasa (7/11/2023).

Untuk memastikan para atlet dapat tampil lebih optimal saat
bertanding  di  PON  2024  mendatang,  pembibitan  atlet  harus
dilakukan dengan cara yang maksimal.

Diharapkan para atlet dapat meraih medali di PON yang akan
datang.  Pentingnya  pembibitan  atlet  tidak  bisa  dipandang
sebelah mata karena ini adalah tahap awal dalam membentuk
seluruh  kemampuan  dan  keterampilan  yang  diperlukan  untuk
menjadi seorang atlet yang sukses.

Diperlukn upaya dan strategi yang tepat agar pembibitan atlet
dapat  dilakukan  secara  efektif  dan  efisien  untuk  mencapai
hasil yang optimal pada saat pertandingan berlangsung nanti.

“Latihan  yang  mereka  lakukan  juga  harus  maksimal  mulai
sekarang, agar kelak mereka bisa meraih medali di PON yang
akan datang,” tegasnya.

“Jadi mengenai anggaran, nanti kami dari DPRD Kaltim akan
memantau. Bagaimana realisasi dari anggarannya,” lanjutnya.

Dalam  upayanya  memperjuangkan  anggaran  bagi  para  atlet,
Veridiana juga mengajak seluruh pihak terkait untuk bersama-
sama bekerja keras demi mendukung prestasi olahraga Indonesia.

Ia yakin bahwa dengan kerja sama dan dukungan semua pihak,
Indonesia akan semakin berkembang dalam bidang olahraga dan
dapat  meraih  prestasi  gemilang  di  kancah  internasional.
(SR/Adv/DPRDkaltim)


